

“¿CUÁNDO SERÁ EL FIN, SEÑOR?”, “CUANDO EL HOMBRE HAGAN LOS PÁJAROS DE ACERO Y ESTOS ARROJEN SUS HUEVOS DE ACERO”.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de noviembre de 2021

Canal: José Luis Sánchez Acosta

MIS HERMANOS DE AQUELLOS TIEMPOS ME PREGUNTARON: “¿CUÁNDO SERÁ EL FIN, SEÑOR?” Y YO LES RESPONDÍ: “CUANDO EL HOMBRE HAGAN LOS PÁJAROS DE ACERO Y ESTOS ARROJEN SUS HUEVOS DE ACERO A LA TIERRA, CUANDO ESTA TIERRA SE HINCHE DE HUMANIDADES, EL FIN ESTÁ CERCA”.

[20211121] Amados míos, la paz divina esté en vosotros, hermanos míos, este es vuestro momento de vosotros entrar en un sosiego divino, este es vuestro lugar para que vosotros podáis razonar de vuestros cambios como SERES que son. Hermanos, porque vosotros son SERES, SERES VIVOS, SERES ETERNOS y que hoy va siendo el tiempo de culminar, de llegar a la cumbre, a tu propia mansión divina como SER que son.

Hoy están aquí para dialogar consigo mismo, están aquí para conocerse a sí mismo y que vosotros puedan lograr hacer, renovar todas vuestras cosas, vosotros puedas transformar tus propias cosas, todo lo que han vivido, todo lo que han hecho que ha sido contraproducente contigo mismo. Amados míos, esta es la hora que vosotros debes sentirte con plenitud, deben hacerlo y deben de estar conscientes siempre que vosotros has sido todo y eres todo y serás todo. Porque de cierto os digo, que solo tú, vosotros han sido los creadores de vuestro propio mundo, los creadores de todas las cosas que están a vuestro lado. Hoy estás aquí, estás en este punto divino, pues entonces ahí en tu corazón, que es tu alma, debes posicionarte en esta realidad, en esta verdad que eres un SER viviente, eres un SER eterno y que has estado aquí, que has tomado cuerpos en diferentes tiempos de la vida, de esta vida, en este mundo. Y que solo el hombre, vosotros has hecho la vida como la vives, como la tienes, es necesario que en vosotros llegue un momento de repudio contra sí mismo, porque esto declara un cambio en ti.

Pues hoy vosotros tienes que ver por ti mismo, tienes que saber que eres el creador de todas tus cosas, que todo lo que tienes es tuyo, todo, lo que más vive en vosotros es en tu corazón, en tu alma, es en tu alma, ahí vive el desconocimiento, ahí vive la falta de razón, ahí en tu alma está el desamor, porque es desde ahí que cambiaste todo. Porque vosotros has hecho este mundo y lo están haciendo, en cada momento vas viendo los resultados de ti mismo. Pero, en verdad te digo, me lleno de gozo de vosotros que empiezas a comprenderte y a saber que Dios está en ti, que Dios el Padre os ha hecho todo por ti, y así vosotros estás haciendo para ti. Es pues, como os digo, hoy debes tener en cuenta que tú eres el creador de todos vuestros actos, el sí y el no, vosotros eres creador de aquello, de todo; lo sano y lo enfermo, vosotros eres el creador; lo negro o lo blanco, todo eres vosotros el creador.

No hay un Dios aparte que pueda salvarte, solo tú mismo, solo tú mismo tienes el mismo poder, porque tú mismo puedes cambiar las cosas, pueden transformarlas como lo han hecho. Si lo que depara de la vida es la ignorancia de ti mismo, es porque no sabes que siempre has sido, siempre eres y siempre serás. Pero me lleno de orgullo de vosotros, mis bien amados, porque empiezas a creerte, porque ya has quitado las culpas, porque ya has quitado de ti las culpas, has apartado, has

sabido ver las cosas de la vida real, aunque tenéis que comprender muchas cosas, pero ya has entrado a la comprensión, hoy vosotros no piden como mis hermanos piden, hoy vosotros vas sabiendo que eres tú el creador de ti mismo, de tus cosas y vas sabiendo que quieres felicidad estando en el lado oscuro, quieres la luz viviendo en el lado oscuro, quieres sanidad viviendo en el lado enfermo, vosotros quieres lo justo viviendo en lo injusto, vosotros quieres todo eso viviendo en el lado negativo.

Y bien, os he dicho, no se pueden seguir a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer. Y vosotros aborreciste al bien, aborreciste la perfección y por eso tienes, vives el mundo imperfecto. Pero hoy que estás retomando tu conciencia, empiezas a restablecer las cosas y en cuanto más lo desees, mayor serán las cosas. Es por eso que les digo a vosotros, para vencerse a sí mismo de todo aquello, es saber con toda conciencia que vosotros son los Creadores, que vosotros puedes hacerlo, puedes cambiar todas las cosas y os obedecen las cosas a vosotros, todo os te obedece, nada más toma esta conciencia y te darás cuenta de que esto siempre ha sido así.

Es hora que vosotros puedas encontrarte como la paz, puedas encontrarte como el gran amor, puedas encontrarte como la gran salud, perfección. Y hoy es tiempo, es la hora, es momento que vosotros te cumplas contigo mismo, porque a nadie busques agrandar, porque es solo a ti mismo, que tú sientas el agrado de todo lo tuyo, de todo lo que estás haciendo. Pues, Yo os les digo, continúen en el mundo de los recordatorios y recuerden muy bien que vosotros son los SERES en este cuerpo que hoy tienes y que vives lo que vosotros habéis hecho.

¿O todavía piensas como tus hermanos en un Dios ajeno o en un Satán ajeno? Ellos no os han dado esto, vosotros los habéis hecho con vuestras formas, porque es lo que vosotros hiciste y hoy se refleja ante ti. Hermanos, ¿qué hacen, pues, vosotros?, ¿qué hacen con vuestra propia vida?, ¿qué están haciendo?, ¿en dónde está todo eso?, ¿en dónde está tu alegría?, ¿en dónde está vuestro afán de ser un SER nuevo?, ¿en dónde, hermanos míos? Es necesario que en vosotros pueda aflorar en ti ese amor profundo, esa bienaventuranza, ese gran deseo de comprensión, compréndanse pues, amados míos, y así comprendiéndote a ti mismo podrás sanar a todas las cosas que son tuyas y que necesitan ser sanadas.

Amados hermanos, como vuestro pasado, lo que hiciste en el pasado, lo que vosotros pudisteis hacer, hoy tienen el efecto porque es así la vida de vosotros. ¿Acaso no te dije, pues, el que siembra cosecha? Pues eso han sido vosotros, vosotros sembraste y hoy está la siega. Sean amor, sean paz, sean bendición, sean como los Alquimistas que éstos transforman, vos también eres así, solo toma esta conciencia que os doy para que lo hagas conscientemente todo lo que tengan que hacer. Hermanos, Yo os es digo, aquí en la tierra todo lo que vosotros ves como grandes, son pequeños. **Hermanos, porque, de cierto te digo, no hay doctor para el alma, para la mente, que solo tú eres el doctor de ti mismo, solo tú y lo tienes que demostrar aquí en esta tierra, no para que seas de nadie, no para nadie, sino tú mismo tienes que irte soltando día a día, hacer que puedas observar que nadie os pueda salvarles, nadie pueda sanarles, nadie, solamente tú, solo tú cuando así decidas tomar el camino de verdad de vida; solo cuando decidas, entonces tus entornos han de cambiar, como ha cambiado siempre, pero por los caminos equivocados porque esto es lo que vosotros han hecho.**

Entonces hoy es tu hora, hoy es tu momento que vosotros puedas hacerlo, puedas convertirte en tu propio salvador, puedas convertirte en ello y entonces vivir con plenitud en esta tierra. Pero es importante que te hagas responsable de vosotros mismo, de todas tus obras tú te hagas responsable. Porque nada de la nada ha llegado, ni en vuestro pasado ni en este presente. Todo está en ti para ti, todo está en ti para ti, mis bien amados, porque tú lo has hecho. Hermanos, esta es la hora, este es vuestro momento si vosotros quieres reconocerte a ti mismo. Porque nada es de la nada, todo ha sido causa y efecto, lo mismo como te digo y te dije: El que siembra cosecha. Y vosotros tienes que ser consciente de esta verdad para que no confundas en la vida. Pero para esto tienes que creer que tú mismo lo has sido, que tú mismo lo eres y lo seguirás siendo. Solamente ten esta conciencia y ejecútalo dentro de ti para que esto sea tan diferente.

En verdad os digo, es necesario que vosotros sintas el amor fluir, porque nunca trates de verlo venir, no, trata de verlo salir de vuestra alma. Si han venido a buscar paz, quietud; has venido a buscar y a encontrar, pues aquí tienes esta gran sabiduría que Yo les entrego, con las que podrás vosotros abrir y cerrar puertas, pero todo está en base a ti, todo, todo, mis bien amados. He aquí, pues, aguardense, deben practicarse a sí mismo, fomenten juntos la alegría, el amor, porque vosotros han esperado el amor, la alegría, consciente o inconscientemente lo han hecho, porque esto no viene, esto fluye de adentro de tu SER que eres. Y así debes de fluir para que vea una vida diferente a las que han traído siempre.

Hoy es un hermoso día, es un hermoso momento para que entres en contacto con lo que has perdido. ¿Y qué esperan, pues? En la vida de redención no se admite esperar a alguien, no, porque todos están donde quieren estar. ¿No Yo os les dije, pues, dónde está tu tesoro ahí está tu corazón? Y vosotros no debes de perder el tiempo, aprovecha todo el tiempo necesario en tu vida y sigue el camino recto, el camino noble, el camino sincero, el camino del amor y esto les llevará a ser felices, sí, pueblito mío. Es que la felicidad no llega antes, sino es después que vosotros hayas rectificado tus pasos en tu camino, hayas culminado una obra, hasta entonces la felicidad llega. Hermanos, por eso os digo, vosotros debéis hacer, debes hacer para que siempre haya gozo, felicidad en vosotros mismos.

Si has venido para escudriñarte, bendito seas porque has tomado el camino, el camino de verdad, bienaventurados vosotros. Entonces demuéstrate a ti mismo tu gran valía, saca todo desde el fondo de tu alma y ya verán que cosas no puedes hacer, pero esto vos lo que deseas ser y a lo que quieras revocar, anular. Pero Yo os les digo, vosotros deseaste entrar al mundo de oscuridad y viven un mundo de oscuridad, os me refiero a vuestras posiciones, a todo aquello que solo ha servido como atraso en tu ida, pero es necesario verlos, es necesario verlos para qué lo podáis quitar. ¿Qué hacen vosotros?, ¿qué hacen, mis bien amados? Solamente tienes que hacer conciencia de lo que vosotros son, vosotros tienes que provocar y no tenéis que pedir que te venga el amor, que te venga la paz, no, tiene que fluir de adentro hacia afuera el amor y la paz. Hermanos, hermanos míos, entra pues a este carril divino, entra y solamente vive de esta paz, de este amor que Yo vengo a entregarles.

Cambien, mis bien amados, cambien, cambien de vida, porque de cierto te digo, vosotros buscáis mucho y no está allá, nada está allá, solo está en tu corazón, en el alma y es ahí donde van a conocer, donde han de convertir las cosas a este mundo, háganlo. Porque vosotros en esta hora muertos son, no me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a vuestra conciencia y a vuestra mente, porque vosotros no provocas, no te provocas, porque detienes todo y no sacas a la luz, al exterior las cosas que vosotros quieréis, porque no has querido mostrar tu diferencia del ayer, del ayer a este momento.

Hermanos, ¿cuándo les veré, pues?, ¿cuándo les veré a vosotros desbordados en vuestra conciencia, en vuestra mente, demostrándose así los cambios de SER y saliendo por sus poros esa energía divina? Desbórdense, hermanos, en su corazón, en su alma, les digo, desbórdense, cada quien debe sentir su propio esmero, su propia fuerza, su propia voluntad, su propio deseo, solo vivan el momento, porque solo es este momento, solo es esta hora en que estás aquí y los que estás aquí en este mundo. Es necesario para ti demostrarte que eres el SER, el SER INMORTAL, el SER ETERNO, el SER que sabe vivir en cada tiempo, en este momento, vosotros lo tienes que sentir. Hermanos míos, porque vosotros ya sabes que no vendrá nadie por ti, porque el hombre clama, pero sé que estás confuso solamente en vuestras vidas que has vivido y en este momento. Y solo sé que basta que vosotros te reconozcas como el Creador, como el Hacedor de tus propias cosas para comenzarlas a modificar, porque solo es modificar, hermanos míos, es solo modificar, rectificar las cosas y vosotros hoy estás en ese paso, estás en este paso importante para la vida tuya.

Porque el reino es de todos, pero unos llegarán primero y otros llegarán después, de acuerdo a cada conciencia, de acuerdo a cada deseo estarán las cosas en la vida del hombre y han estado. Pero vosotros que estás aquí y que se te ha dado ya el conocimiento, tu propio saber, se te ha venido a hacer recordar de todas vuestras vivencias en este mundo. Hermanos míos, solo vuelve al redil, solo vuelve a la perfección y sabrás que eres el de siempre y que has vivido en todos vuestros tiempos y

que tú mismo eres parte, eres del pasado, solo que has venido modificando las cosas, viviendo un tiempo como este tiempo, pero este tiempo que estás viviendo no es el único tiempo que has vivido, eres eterno, te digo, y habéis venido y te habéis marchado una y otra vez de un cuerpo, rectificar vuestros caminos y hoy estás aquí. Pero se consciente de la vida, se consciente que vosotros habéis venido viviendo toda la vida, todo el tiempo, solamente que has recorrido esta tierra y has elegido un punto, un lugar para ser aquí, como hoy deseas un punto, un lugar y lo tienes y lo estás viviendo.

Hermanos, ahora toma la conciencia, tú eres la conciencia pura, tú eres la verdad, tú eres el camino, solo tú eres, solo sé consciente de esta vida y entonces serás feliz, habrás recuperado un nuevo estado de vida en esta tierra. Amados míos, pero sean conscientes de este momento. Vosotros tienes que hacer esto, porque si lo sigues deseando serás, estarás en los tiempos, en los tiempos de los cataclismos que están y van a llegar y se harán presentes en su momento en la tierra. Y serán vosotros los abrigos, los contentos, la luz para todos de vuestros hermanos, porque no han sabido, ni sabrán qué hacer en su momento. Porque, Yo os les digo, las cosas ya están puestas para este mundo, pero os quiero decirles que no es Dios, un Dios el que vosotros piensas, ni de un Satán del que vosotros piensas, no, eres tu Dios, eres tú el pequeño Dios que has hecho las cosas así en este mundo, y recuerda bien lo que te he dicho Yo, el que siembra cosecha. Pues no dudes vosotros que has tenido cosechas, estás teniendo cosechas y seguirá habiendo cosechas, porque vuestras siembras han sido tantas y tantas. Hermanos, en verdad les digo, las cosas ya están hechas y solo tú las puedes deshacer en tu vida, en tu área de vivir y los métodos de esto, es esto que Yo os digo.

Compréndanse que son los Dioses de sí mismos, si te aceptas así, no habrá nada que no puedas cambiar a tu alrededor para ti mismo. Porque la vida, el reino, aunque es de todos, pero como os te digo, unos estarán allí en el mundo y a estos los ha de tomar de allí y sus sufrimientos serán mayores. Amados hermanos, amados míos, todo esto ha de pasar, como ha pasado en todos los tiempos, en todas las eras, si. Porque esto que has oído, visto y esto que verás y oirás, ya ha pasado. Vosotros lo han vivido en otros tiempos, esto mismo lo has de ver en estos tiempos y tu contento será el que hoy sabes cómo es. Y vosotros te conoces y sabes en dónde estás parado, pues sabes si a vosotros les tocará igual, todo está en vosotros, hermanos míos, nada viene de la nada, todo está en vosotros.

Es pues, vosotros tienes que hacer un reino diferente para ti, un reino diferente, hermanos, para que vosotros que hagais un reino diferente en el amor, puedas ver a muchos caer a tu diestra y servirás como un redentor para ellos. Porque frenen vosotros, vive allí en paz y en amor y en ternura, vive vosotros y esto es lo que les hará obtener la eternidad de vuestras vidas. Pero háganlo vosotros, este es el tiempo, este momento el hombre, vosotros han hecho todo para que veas los espectáculos de la vida, del tiempo, de las cosas. **Pero vosotros síganse escuchando a sí mismos y sigan amando y perdonando, sigan limpiándose y sigan estando unidos más que nunca, unifíquense, estense unidos y hagan las cosas divinas, convivan, demuestren su alegría, demuestren vuestros cambios divinos, háganlo.** Y protéjanse unos a otro, háganlo y estense en paz, todos están haciendo lo que están haciendo, déjenlos, vosotros tienes que saber lo que estás haciendo, date esa tarea divina y háganlo.

Porque ya todo está puesto, como os dije en aquellos tiempos: El hacha está puesta sobre el árbol, dispuesto a ser coartado. Solo vivan, llénense de vida, convivan entre sí como hermanos que son. Son SERES DIVINOS vosotros, todos vosotros son SERES DIVINOS, pero has hecho todo y todo está para vosotros, todo está para ti, mis bien amados, todo. Por eso Yo os digo, Yo les bendigo a todos, y que sigas avante en tu camino, que sigas con más fuerza, con más vehemencia, que sigas. Yo siempre he estado contigo, pero vosotros me has cerrado tus puertas, me las has cerrado, porque no has querido nada de Mí, porque has querido hacer en este mundo lo que has querido hacer, y está bien, eso está bien; lo que no ha estado tan bien, es que habéis perdido tu razón, es que habéis perdido tu conciencia.

Pero hoy tienes que estar aquí, porque en aquellos tiempos mis Discípulos me preguntaron y me dijeron: “Señor, ¿cuándo es el fin?” Porque ya se oía como hoy el fin y, como hoy, no sabían cuándo ni el porqué, no sabían, solo sabían que era Dios. Pero Yo os les resumo, que Dios eres tú

mismo, tú has hecho las cosas y tu recibirás las cosas, todo viene a ti, hermanos. Y mis hermanos de aquellos tiempos me preguntaron: “¿Cuándo será el fin, Señor?” Y Yo les respondí: “Cuando el hombre hagan los pájaros de acero y estos arrojen sus huevos de acero a la tierra, cuando esta tierra se hinche de humanidades, el fin está cerca”. Hermanos, ¿y no es así hoy? ¿No es esto lo que hoy está? ¿No es el hombre el que se ha matado? ¿No son vosotros mismos los que han hecho todo? ¿A quién más le atribuyes las cosas? ¿No es el hombre el que ha hecho los aviones que son los pájaros de acero? ¿No es el hombre que ha hecho los aviones de guerra y ha hecho los huevos de acero, que son las bombas? ¿No es el hombre que está afanado y tiene su recompensa? ¿No eres vosotros que has contribuido? Hermanos, pues vosotros, el hombre lo ha hecho todo, vosotros mismos eres los autores de esto, por lo tanto esto os espera a vosotros.

Ámense, hermanos, dejen que brote el amor de su lama, dejen que brote, pero esto será entendido, será conocido, hermanos, porque ya no verás, ya habrás cumplido con los mandamientos que Yo mismo deje en otros tiempos. Hermanos, cuidense, cuidense muy bien. Y Yo les digo, ¿qué buscas en esta tierra? ¿Qué buscas a los alrededores? ¿Por qué buscas las cosas estando éstas contigo mismo, siendo tú mismo? Porque vosotros, el hombre, ha buscado un reino afuera, ha buscado una gloria afuera, sin que la haya realizado, busca la verdad por fuera, siendo él mismo la verdad, siendo vosotros mismos la verdad, vosotros mismos, hermanos.

Y he aquí, esto cámbialo vosotros, vosotros puedes cambiar tus rumbos, si nadie les aprisiona, solo es decisión de vosotros. Pues entonces adelante, adelante, sean vosotros una nueva vida y aquí en la tierra demuéstrenlo, vosotros son los grandes, si solo lo que tienes que transformar son tus creaciones anteriores por este momento que deseas vida, mis bien amados, y cambien. Porque, **Yo os digo, que el hombre esta ideando antes que vea los cataclismos, antes que pasen, está ideando irse a otros planos, a otros planetas, porque quieren ser salvos, pero ellos no saben que la salvación no está afuera, sino está en la consciencia y no conocen la ley justicia que todo debe de ser pagado en vosotros, vosotros lo tienes que pagar, lo tienes que cambiar para que deje de existir lo que no quieres.** Pero el hombre en su afán, es su ignorancia tan grande está haciendo esto, y esto no les será dado a ellos todavía. Porque los que han contribuido más a los cataclismos de esta vida, son los que quieren marcharse y éstos serán los primeros que caigan.

Benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros, sigan adelante, no se detengan, hermanos, síganse demostrando vuestras calidades como SERES que son, sigan cambiando para bien de vosotros mismos, pero sigan, sigan demostrándose el amor, el amor, la paz, la perfección; sigan demostrando que así están hechos vosotros y sigan cambiando las cosas que vosotros las has cambiado así. Porque vosotros tienes que cambiar las cosas, las tienes que hacer nuevas para que las cosas dejen de existir; lo que no quieres que exista, lo que tienes que hacer es cambiarlo y ya no será más aquello.

Hermanos míos, sean conscientes que son Alquimistas, sean conscientes y verán otra clase de vida en vosotros que vosotros harás. Hermanos bien amados, comprendanse, comprendanse vosotros, vosotros eres tu propio Dios, vosotros lo eres y tienes que aceptarte ahí en tu conciencia, porque si no lo comprendes, no te comprendes, no podrás cambiar las cosas ni podrás ver cosas nuevas.

Hermanos, benditos sean, pues. Esta es mi paz que Yo les doy, es el amor que Yo les brindo. Háganlo también vosotros, pero háganlo, que esto vosotros lo puedas notar dentro de vosotros mismos. Por lo pronto, mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, mis bien amados. Yo por este instrumento este ha sido mi regalo que Yo les he traído a todos vosotros. Benditos sean, hermanos, y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

“¿CUÁNDO SERÁ EL FIN, SEÑOR?”, “CUANDO EL HOMBRE HAGAN LOS PÁJAROS DE ACERO Y ESTOS ARROJEN SUS HUEVOS DE ACERO”.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.